

[SECCIONES]

Última hora

Granada
Costa
Provincia
Vivir

Lo más leído

Imágenes del día

Más secciones

[MULTIMEDIA]

Videos Teleideal
Video Noticias
Clip Musicales
Punto Radio

[INTERACTIVO]

Blogs
Foros
Chats

[CANALES]

Hoy Cinema
Hoy Inversión
Hoy Motor

IndyRock
Waste Ecología
Eurosport
Canal Moda

[SUPLEMENTOS]

Deporte Base
Expectativas
Inmobiliario
LaguíaTV
Mujer Hoy
XLSemanal

[SERVICIOS]

Infoempleo

Horóscopo
Descargas | PDF
Tus anuncios
Coches Ocasión
Pág. Blancas
Pág. Amarillas
Postales
Formación
Masters
Cursos

[Y ADEMÁS]

Agricultura
Canal-SI
Cibernauta
Ciclismo
Esquí
Infantil
Libros
Amistad
Juegos
Sudoku

LOCAL

GRANADA

«Los 'minipisos' son una buena idea para empezar»

Un grupo de jóvenes valora de manera desigual la propuesta del Ministerio de alquilar pisos de 40 metros a 200 euros

EN Granada capital más del 53% de los alumnos de la Universidad son de fuera de la provincia. Hay matriculados en las licenciaturas y diplomaturas -sin tener en cuenta los posgrados- cerca de 60.000 alumnos y la gran mayoría viven en pisos compartidos con otros jóvenes. Por eso, la propuesta del Ministerio de Vivienda de alquilar 10.000 minipisos -en toda España- para universitarios a un precio de entre 100 y 200 euros no ha pasado desapercibida. La manera en la que es valorada por los jóvenes encuestados por este periódico es bastante desigual, aunque los que realmente están viviendo y lo han estado en pisos de alquiler desde hace tiempo la aplauden.



Javier y Carolina, alumnos de la Facultad de Derecho. /A. G. P.

A Jesús Manuel Yeguas, un joven universitario de 23 años que cursa Relaciones Laborales, le parece bien la iniciativa del Gobierno. Tampoco mira con malos ojos los alquileres de cien a doscientos euros, mejor si se aproxima más al centenar que a los doscientos, y que se limite por un espacio de cinco años este tipo de alquiler. Jesús se muestra más negativo si la propuesta son minipisos para dar salida al problema de la vivienda. Recuerda que la Constitución Española recoge que todo ciudadano tiene derecho a una vivienda digna y «40 metros cuadrados o treinta no lo son para toda la vida. El cuarto que duermo ahora en casa de mis padres tiene veinticinco metros».

Jesús da como buena esta propuesta porque «ahora los alquileres son caros y además se tiene que compartir». Pero eso no es lo peor, lo más sangrante es «que muchas casas de las que se alquilan a estudiantes están fatal. Parecen cuevas». Ignacio Mena, estudiante de Derecho que tiene 19 años, comparte con Jesús que es una buena idea la de los minipisos. Él ahora vive en la zona del Alcampo con otras tres personas y paga 150 euros al mes. No obstante, no está muy contento. Una de las cosas peores es la convivencia y con los minipisos se terminaría con ese problema, a su entender. «Es muy difícil convivir» y más con gente que no se conocía de antes como ocurre en muchos casos.

Alquiler actual

Sobre los alquileres en Granada, un apartamento o un estudio hoy en día, que en muchos casos no tiene muchos metros más que los propuestos por el Ministerio, en zonas próximas a la Facultad de Derecho o de Medicina, el precio no suele bajar de los 300 euros. En el caso de un piso y de compartir alquiler depende de las zonas. Las más baratas son las de Alcampo y la Chana y Zaidín, aunque en éstas última también se han incrementado los precios. En el resto los alquileres suelen superar los 160 euros mensuales -cada uno- y se tiene que compartir piso con tres o cuatro.

Javier Jiménez, otro joven universitario de 23 años, paga en la actualidad 165 euros de alquiler y convive con otras tres personas. La propuesta de los minipisos no la entiende como muy buena. Entiende que es una manera no muy digna de quitarse el verdadero problema de la vivienda de encima. Sí, pone en cuarentena algunas cosas. No le desagradaría tanto la propuesta si los pisos se construyeran en los campus universitarios. Si bien, se teme que se proyecten en el extrarradio y así «no merece la pena».

A Carolina Noya, universitaria de 21 años, le gustaría que se construyeran «tipo americano, dentro de los campus universitarios». La intención de que el alquiler de estas viviendas se limite a cinco años tampoco le parece muy acertada. «Muchas veces no se termina la carrera en ese tiempo», matiza esta joven universitaria que estudia Derecho.

Demasiado pequeños

Sobre la posibilidad de que en Granada se construyan minipisos en los campus universitarios, hay que recordar que en recintos como el de Fuentenueva o Cartuja no hay espacio. Hay centros como la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales -no es el único caso- que están saturados y no se puede construir más. Si bien, [la UGR](#) tiene proyectados el nuevo [campus de la Salud](#) y el Medioambiental para el que busca terrenos en la zona del Cinturón de la capital. También se quedarán espacio vacíos con el traslado de las carreras de Ciencias de la Salud. No obstante, para eso aún quedan unos años.

Paloma de Luna es una joven universitaria de 19 años, que vive con sus padres, pero confiesa que no le importaría irse a vivir sola. También es de la opinión de que los pisos de treinta a cuarenta metros cuadrados son «pequeños». Lo del precio, lo valora de manera más positiva siempre que se aproxime a los cien euros. Si tiene que pagar doscientos entonces «preferiría irme a compartir piso con otra gente». Pablo Fernández, universitario de 19 años, comparte piso con otros dos chicos más, pero en este caso es distinto. El alojamiento es de sus padres y él no paga alquiler. Es un piso nuevo y cobra 150 euros. De la iniciativa del Ministerio dice que son muy pequeños los pisos. Sobre las ofertas que hay ahora en la capital granadina, admite que hay pisos viejos por los que están cobrando 190 euros y «se están pasando un poco».

En la capital granadina hay miles de alumnos que cada año dejan en Granada, sólo en alquileres, miles de euros. Los pisos compartidos es la opción más demandada por los alumnos y a pesar de todo la más económica.

IDEAL

CLASIFICADOS

COCHES EMPLEO

Selecciona la marca y el modelo:

Nuevo Usado

Marca

Modelo

Video Noticias
teleideal

La ex pareja del único acusado por la muerte de Beatriz Collado testificaba en el juzgado de Lo Penal

Armilla justificó con un informe de seis renglones que Parque Nevada era legal

Granada se afianza con más turistas, más pernoctaciones y mayor gasto

VER TODOS LOS VÍDEOS

TURISMO

Diputación de Granada
Red de municipios

Conoce en profundidad nuestra provincia:

- ::Fotos desde el aire::
- ::Censo::
- ::Historia::
- ::Gastronomía::
- ::Hostelería::
- ::Turismo Activo::
- ::Monumentos::

>> Entrar<<

ESPECIALES

- Premios Goya 2007
- Los Oscar 2007
- El diálogo con ETA
- Fidel cede el poder
- Anuario 2006
- Anuario Deportivo
- Especial Vivienda
- Especial Navidad 2006
- Granadinos del siglo XX
- Municipios de Granada
- Semana Santa en Granada
- Alhambra 360º
- Miss y Mister 2006

Subir

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840

Reservados todos los derechos. Queda prohibida la reproducción, distribución, comunicación pública y utilización, total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos, a la que se manifiesta oposición expresa.

Powered by
 SARENET

[Contactar](#) | [Mapa web](#) | [Aviso legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Publicidad](#) | [Master de Periodismo](#) |
[Club Lector 10](#) | [Visitas a Ideal](#)